

Invitation



Chères Hompsoises, chers Hompsois,
*Après les vendanges et la rentrée scolaire,
la vie continue à Homps...*

*J'ai le plaisir de vous inviter à la projection du film réalisé
en 2021 par **Yannick Séguier** qui retrace l'histoire
de notre village grâce aux témoignages de vie
de ses habitantes et de ses habitants.*

La projection aura lieu le
Samedi 1^{er} octobre 2022
au Mille-Club à 21 h,

*(selon la météo le film sera diffusé en extérieur
ou en intérieur)*

Nous vous y accueillerons
dès 20 h 30.



Nous aurons également le plaisir de recevoir
Axel Bévia, jeune Hompsois dont nous sommes
très fiers, membre de l'équipe de France de rugby U20
et champion de France du top 14 avec
Montpellier-Hérault-Rugby.

Béatrice Bort **Maire de Homps**

